

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 05 de Septiembre de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

Ejército Ecuatoriano El soldado del @EjercitoECU bajo el lema "Honor, disciplina y lealtad", se entrega por completo al servicio de su Patria, con valor y decisión. #FFAANoParamos [Ver más](#)



@DefensaEc

Con el trabajo permanente, comprometido y profesional, las @FFAAECUADOR a través de la #FTCEsmeraldas obtienen resultados que fortalecen la seguridad y garantizan el fiel cumplimiento de nuestra misión. #FFAANoParamos [Ver más](#)



@DefensaEc

BUZÓN ÉTICO DEFENSA Este buzón de transparencia está habilitado para DENUNCIAS sobre irregularidades cometidas en el sector Defensa. Escríbenos escaneando el Código QR o ingresando a: <https://bit.ly/3DMC8cw> Tu opinión es importante! #NoParamosEc [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉 #Hoy recibimos a los ex alumnos de la clase XXXVI del Colegio Interamericano de Defensa provenientes de Estados Unidos us, México, Guatemala y Colombia. 🎧 Durante su visita conocieron la historia de la "Casa Azul" y de su propietario el Mariscal Antonio José de Sucre. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉 #CosasQueNoSabías 📌 #Quito #PatrimonioMundial [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Fuerzas Armadas presentó armas, municiones y explosivos incautados. La Hora

Las Fuerzas Armadas viene realizando constantes operativas en los que se han incautado armas, municiones, explosivos, esto en un periodo de 4 meses aproximadamente. [Ver más](#)



Autoridades se comprometen con camioneros a reforzar el control en carreteras de Ecuador. El Universo

En el ECU 911 de Quito, en el parque Itchimbia, Juan Zapata, ministro del Interior, recibió a los dirigentes de la Confederación Nacional de Transporte Pesado del Ecuador, con el objeto de abordar temas relacionados con seguridad. La cita se dio este lunes 4 de septiembre. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 05 de Septiembre de 2023

Crear centro policial de inteligencia, reformas legales y habilitar número telefónico para denunciar de forma anónima, entre las acciones que sugieren especialistas en seguridad para frenar extorsiones. El Universo

El temor es parte de su vida, de su día a día, en el barrio Realidad de Dios, de Monte Sinaí. En las mañanas, Mariana se encomienda a Dios antes de salir con sus dos hijos para llevarlos a la escuela; y de regreso a casa, si no hay algún 'malandro' cerca, se detiene donde su casera para comprar la legumbre, vegetal o proteína que necesita para completar el almuerzo. El resto del día ya no abre las ventanas de su casa, desde donde exhibía artículos de bazar. [Ver más](#)



Cuerpo de Ingenieros del Ejército terminaría el proyecto Toachi Pilatón. El Diario

Trece años han pasado desde que se inició la construcción del complejo hidroeléctrico Toachi Pilatón y aún hay obras pendientes. Esto ocurre tras la salida de la constructora china CWE, empresa que no pudo terminar el proyecto. Ahora, la Corporación Eléctrica de Ecuador (Celec) lanzó un proceso de contratación directa para la construcción de las obras finales. [Ver más](#)



Guayaquil: Policía decomisó más de una tonelada de droga. La República

Este suceso fue confirmado el 4 de septiembre de este año. La Policía Nacional logró incautar más de una tonelada de droga. Luego de realizar las labores investigativas, los agentes antidrogas revisaron un contenedor con banano de exportación y allí hallaron el cargamento de cocaína. Gracias a la ayuda de un can de la Policía, los agentes localizaron los paquetes de droga que se encontraban ocultos en 31 maletas de color negro. [Ver más](#)



Panamá decomisó droga que salió de Guayaquil e iba a Bélgica. Primicias

Este lunes 4 de septiembre de 2023, las autoridades de Panamá hallaron 45 paquetes de droga, no identificada, en un contenedor en un puerto de Colón, procedente de Guayaquil (Ecuador) y con destino final Bélgica. [Ver más](#)



La Policía logró evitar la explosión de ocho artefactos. La República

El comandante de Policía del Distrito Metropolitano de Quito, Víctor Herrera, concedió una entrevista a Ecuador TV y comentó sobre temas de seguridad en la ciudad. Herrera señaló que, debido a las acciones preventivas de la Policía, se evitó el estallido de ocho artefactos explosivos en Quito. [Ver más](#)



Los bancos advierten sobre el uso de billetes entintados o manchados. Expreso

Una advertencia a la ciudadanía y a los negocios. Los bancos privados del Ecuador recomiendan no aceptar ni cambiar dólares manchados o entintados, porque se trataría de dinero robado. Las instituciones del sistema financiero del país no reciben este tipo de billetes de personas naturales o jurídicas porque no tienen validez, aseguró la Asociación de Bancos Privados del Ecuador (Asobanca), este 4 de septiembre de 2023. [Ver más](#)



Conozca cómo obtener su récord policial. Expreso

El hoy llamado Certificado de Antecedentes Penales y anteriormente conocido como Récord Policial es el documento que contiene los procesos judiciales de una persona. Este papel es otorgado por el Ministerio del Interior si se lo gestiona con un debido proceso. [Ver más](#)



Entregan becas a los hijos de tres policías fallecidos en operativos. Primicias

La Policía entregó becas para los estudios escolares a los hijos de tres uniformados que murieron en operativos contra la delincuencia en la Zona 8, que abarca Guayaquil, Durán y Samborondón. [Ver más](#)



Prisión preventiva para presuntos secuestradores que pedían \$ 150.000 bajo la modalidad de 'gancho ciego'. El Universo

Trece personas recibieron prisión preventiva al ser vinculadas con el presunto delito de secuestro extorsivo. Tres de ellas fueron agregadas en concurso real de infracciones por tenencia y porte de armas. La instrucción fiscal tendrá una duración de 30 días. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 05 de Septiembre de 2023

Delinquentes raptaron al hermano de Clemente Bravo, prefecto de El Oro. El Diario

El fantasma del secuestro y la inseguridad volvieron a aparecer doce años después en la familia de Clemente Bravo. Actualmente, Clemente Bravo es el prefecto de la provincia de El Oro, al sur del país. A su hermano lo secuestraron durante el último fin de semana en el cantón Santa Rosa. [Ver más](#)



La Concordia en emergencia por inseguridad. La Hora

Hay mucha preocupación por los últimos acontecimientos vandálicos que se registraron en el cantón La Concordia y que enlutaron a diferentes familias. La Policía Nacional confirmó que también hubo una explosión en el interior de una vivienda, pero, afortunadamente, este caso no dejó víctimas que lamentar. [Ver más](#)



Artefacto explosivo no detonó dentro del vehículo de pistoleros sino en la vía. El Diario

En redes sociales circula un video que muestra a varios pistoleros atentar contra una propiedad. Posteriormente se suben a un vehículo y mientras emprenden la huida en un vehículo, detona un artefacto explosivo. Ocurrió el pasado sábado, 2 de septiembre del 2023, en La Concordia, en la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas. [Ver más](#)



Un celular fue clave para dar con los presuntos coautores del crimen de Agustín Intriago. El Diario

Un celular fue la clave para que la Policía diera con los presuntos coautores del crimen del alcalde Agustín Intriago. En un informe del Consejo de la Judicatura se explica que el celular le fue decomisado a Jean Carlos Arias Martínez. Aquello ocurrió el domingo 23 de julio [Ver más](#)



Dos mujeres son halladas sin vida dentro de una vivienda, en Puerto López. El Diario

Esta madrugada dos mujeres fueron halladas sin vida dentro de una vivienda. El hallazgo se dio cerca al parque de las madres del cantón Puerto López, provincia de Manabí. Las víctimas son Gina Aracely Palma de 48 años de edad y su hija María José Anchundia Palma de 26. [Ver más](#)



Un hombre murió tras ser asaltado mientras caminaba con su expareja. El Diario

Paúl Farías Rueda, de 33 años de edad, murió luego de ser víctima de un asalto mientras caminaba en compañía de su expareja. Este hecho ocurrió este lunes 4 de septiembre del 2023 en la carretera que conduce a la cima del Cerro Bombolí, en Santo Domingo. [Ver más](#)



En la ciudadela El Maestro de Portoviejo los vecinos capturaron y golpearon a un ladrón. El Diario

Varios vecinos de la ciudadela El Maestro de Portoviejo se armaron de valor y capturaron a un presunto ladrón. Cerca del mediodía de este lunes 4 de septiembre un hombre decidió meterse a una vivienda. Este hecho delictivo se registró entre las calles Los Cisnes y Educadores y Amigos de la ciudadela El Maestro. [Ver más](#)



La Concordia: Un padre y su hija fueron baleados durante una fiesta de cumpleaños. El Diario

En La Concordia se respira miedo. Los últimos hechos sangrientos mantienen a la población intranquila. El último ataque de sicarios tuvo lugar en el barrio Santa Rosa 2, en donde cuatro gatilleros llegaron y tras la orden de dar 'plomo' descargaron sus armas contra una vivienda en donde se desarrollaba una fiesta de cumpleaños. [Ver más](#)



Asesinato en el cerro Bombolí. La Hora

En cuestión de segundos, un antisocial terminó con la tranquilidad que normalmente existe en el cerro Bombolí, sector turístico y tradicional de Santo Domingo. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 05 de Septiembre de 2023

<p>Un taxista de Salinas aparece asesinado. Expreso "Papito no se metía con nadie, era un señor de respeto. Sin duda se opuso al robo y lo mataron", dijo muy consternado Carlos Gonzabay, conductor de un taxi en Salinas, provincia de Santa Elena, al enterarse del asesinato de su colega, Víctor Tigrero Cochea, de 59 años. Ver más</p>	
<p>Un arrocero fue asesinado en Daule cuando asistía al velatorio de una tía. Expreso El velorio de Fila García Romero quedó totalmente vacío en la sala municipal del cementerio general de Daule, tras una balacera registrada a las 17:30 del domingo que terminó con la vida de Jorge Luis García Castro y Myrian López Barzola. Ver más</p>	
<p>Prisión preventiva contra dos personas que se hicieron pasar por municipales. Expreso Un comunicado emitido este 4 de septiembre por la Fiscalía General del Estado, confirmó que dos personas que se hicieron pasar por funcionarios municipales fueron detenidos. Un Juez de Garantías Penales acogió el pedido de la institución y dictó prisión preventiva en contra de ambos individuos, que ofrecían gestionar el ingreso a la Policía Metropolitana. Ver más</p>	
<p>Presuntos Tiguerones detenidos por disparar en funeral. Primicias La tarde del 4 de septiembre de 2023, la Policía Nacional reportó la captura de dos hombres identificados como miembros de Los Tiguerones, tras un allanamiento en la Florida, al noroeste de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Tres presuntos integrantes de los Tiguerones fueron capturados. El Telégrafo La Policía Nacional detuvo a tres presuntos miembros de la banda delictiva conocida como los Tiguerones, en la provincia de Esmeraldas. Esto ocurrió este domingo 3 de septiembre del 2023. Fausto Buenaño, comandante de la Zona 1 Especial Esmeraldas, dijo que tres personas fueron detenidas en el cantón de Atacames. Ver más</p>	
<p>Juez dictó prisión a dos personas por presunta estafa, en Guayaquil. El Telégrafo Un juez de Garantías Penales dictó prisión preventiva contra dos personas por presunta estafa. Este hecho ocurrió el 4 de septiembre del 2023, en Guayaquil. Según las investigaciones, los dos sospechosos se hacían pasar como funcionarios del Municipio de Guayaquil y ofrecían gestionar el ingreso a la Policía Metropolitana de esa ciudad. Ver más</p>	
<p>En persecución capturan a dos personas con arma de la Policía, en el norte de Guayaquil. El Universo Los ocupantes del vehículo habrían realizado varios tiros para escapar de la situación, pero fueron capturados a la altura de las lagunas de oxidación de la autopista Narcisca de Jesús. Ver más</p>	
<p>Perú: Militares y guerrilleros murieron en enfrentamiento. Primicias El combate se produjo en la madrugada del 4 de septiembre de 2023. Ocurrió cuando una patrulla se encontraba realizando acciones de control territorial en la localidad de Putis, en el departamento de Ayacucho. Ver más</p>	
<p>Rusia y Corea del Norte podrían celebrar maniobras conjuntas. La República Rusia estudia la posibilidad de celebrar maniobras militares conjuntas con Corea del Norte, país que ha apoyado de modo incondicional la guerra del Kremlin en Ucrania, declaró hoy el ministro de Defensa ruso, Serguéi Shoigú. Ver más</p>	
<p>Colombia y las disidencias de las FARC anuncian mesa de diálogo. La Hora El Gobierno de Colombia y el Estado Mayor Central de las disidencias de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) han anunciado el fin de semana un acuerdo para instalar una mesa de diálogo, aunque el emplazamiento y la fecha para la misma están aún por determinar. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 05 de Septiembre de 2023

<p>Gabón: Militares anuncian que han tomado el poder tras el triunfo de Bongo. Expreso Un grupo de militares anunció este miércoles 30 de agosto que el Ejército ha tomado el poder en Gabón poco después de que la comisión electoral del país declarase el triunfo del presidente Ali Bongo, en las elecciones del pasado sábado. Ver más</p>	
<p>Kim y Putin se reunirán en Rusia para hablar sobre armamento, según medios. Expreso El líder norcoreano, Kim Jong-un, planea viajar a Rusia este mes para hablar con el presidente Vladimir Putin sobre la posibilidad de que Pionyang entregue a Moscú más armamento para la guerra en Ucrania, publicaron este lunes 4 de septiembre los diarios The New York Times y The Washington Post. Ver más</p>	
<p>Comisión de la ONU: Rusia podría haber cometido crímenes contra la humanidad. Expreso Un año y medio después de que se creara, la Comisión de expertos independientes de la ONU que investiga la guerra rusoucraniana trabaja para establecer si las fuerzas rusas han perpetrado en Ucrania abusos de tres tipos que puedan ser legalmente considerados crímenes contra la humanidad. Ver más</p>	
<p>Cubanos eran reclutados como mercenarios para la guerra en Ucrania. Primicias Una red de trata para reclutar cubanos que participen "en operaciones bélicas en Ucrania" fue identificada por autoridades de Cuba, que iniciaron procesos penales contra personas involucradas en este tráfico. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #SantoDomingo @FFAAECUADOR realizando operaciones militares en el sector #PlandeVivienda, se aprehendió a un ciudadano y se decomisó: -1 arma de fuego -1 arma subametralladora -145 municiones -4 cartuchos -12 gauge -1 alimetadora de pistola -23 terminales móviles #FFAAContigoEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas @FFAAECUADOR realizando un patrullaje motorizado, en una vivienda del sector #LaCarbonera, se escuchan disparos al llegar al lugar se encontró a un ciudadano herido, un ciudadano sin vida y se decomisó: 1 subametralladora, 1 arma de fuego y 1 escopeta artesanal. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR 📺 Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional del 25 agosto al 01 de septiembre de 2023, en defensa de la soberanía y apoyo a otras instituciones del Estado. https://youtu.be/hRDBkAeUb9M Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR, a través de la #FTCEsmeraldas, realizó la rueda de prensa sobre los resultados obtenidos durante las operaciones militares en esta provincia, desde junio del 2022 se ha incautado 340 armas letales y más de 15.000 municiones. #FFAAContigoEc Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Guayas @FFAAECUADOR ejecutando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en varios sectores del cantón #Durán, donde se aprehendió en flagrancia a seis ciudadanos que se les encontró: 1 arma de fuego tipo revolver. #FFAAContigoEc #FFAAPorLaSeguridad Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Guayaquil Las @FFAAECUADOR ejecutando operaciones militares de patrullaje terrestre, en el sector #DistritoPortete se aprehendió a un ciudadano y se decomisó: 2 armas de fuego (pistola y revolver) y 15 municiones de 9 mm. #FFAAContigoEc #FFAAPorLaSeguridad Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 05 de Septiembre de 2023

@FFAAECUADOR

#Pichincha En la Escuela de Misiones de Paz del Ecuador UEMPE, se realizó la inauguración del XIII curso de United Nations Military Observer Course VI internacional (UNMOC) y II reentrenamiento UNTAC DRILL, dirigido al personal de oficiales y tropa de las @FFAAECUADOR. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas Las @FFAAECUADOR en apoyo a la @PoliciaEcuador realizando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el sector #LasPalmas, se aprehendió a un ciudadano que portaba 1 arma tipo traumática. #FFAAContigo ec #FFAAPoLaSeguridad [Ver más](#)



@EjercitoECU

El @EjercitoECU invita a participar del XIX Curso de Opsic para Oficiales de las @FFAAECUADOR ec [Ver más](#)



@armada_ecuador

ec ¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! ec 🌐 ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! 🌐 La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día: "Primeros egresados y primeros despachos de la Escuela Náutica". #SiempreArumbo #YosoyNaval. [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Enlamar | La formación de nuestro personal es integral y parte de ello es el entrenamiento para emergencias y técnicas de salvataje. Los Grumetes realizaron el ejercicio de supervivencia #enlamar durante su Crucero de Instrucción 2023 a bordo del #BuqueEscuelaGuayas. #YoSoyNaval [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

#PostalesFAE | "Avanza con confianza en la dirección de tus sueños". ✈️ [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

📍 SEPTIEMBRE | Préstamos quirografarios a través de la oficina virtual. Si tienes dudas de los pasos mira el siguiente tutorial 📄 <https://bit.ly/3OJ96ki> #IssfaSiempreContigo Verifica el calendario de acuerdo con el último dígito de tu cédula [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

📍 SEPTIEMBRE | Apertura de préstamos quirografarios modalidad presencial opcional para mayores de 65 años, verifica el calendario de acuerdo al último dígito de tu cédula. #IssfaSiempreContigo [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 05 de Septiembre de 2023

<p>@ESPEU Microinformativo Presentación Caminata por la vida 5k segunda edición Míralo aquí: Ver más</p>	
<p>@IGM_Ecuador @IGM_Ecuador, se complace en invitar a la #CharlaGratuita "La luna, ese objeto de deseo". Expositor: Dr. Celso Cerda – México Día: Martes 05 de septiembre de 2023 Hora: 09:00 Hora de mx y 10:00 de ec A través de nuestra FanPage Ver más</p>	
<p>@IGM_Ecuador @IGM_Ecuador, cumplimos con los compromisos adquiridos con la administración pública. En el mes de Agosto de 2023, entregamos: 260.000 #CédulasDeldentidad. 60.000 Libretines, para #pasaportes ordinarios electrónicos. 100.000 #licenciasdeconducir Ver más</p>	
<p>@he1_ffaa #FelizInicioDeSemana Ver más</p>	
<p>@AstinaveEp Planta Sur > Buen viento y buena mar BP Maria del Mar A.! ec Servicios de mantenimiento y carenamiento naval Ventas@astinave.com.ec / 04-2594560 Ext. 10103 #AstinaveEP #Astillero #ForjamosFuturoEnElMar #Ecuador #Navy #Ship #Armada Ver más</p>	
<p>@AstinaveEp Los sueños sin metas, son sólo sueños; y te llevarán a desilusiones. Las metas, son el camino hacia tus sueños; pero no se pueden lograr sin disciplina y consistencia. Feliz inicio de semana! ec Informes: ventas@astinave.com.ec #Navy #Ship #Ecuador #Astillero Ver más</p>	
<p>@AstinaveEp En Astinave EP la capacitación continúa de nuestro personal es primordial para brindar productos y servicios de calidad en el mercado. Curso de carpintería naval. Ver más</p>	
<p>@DirmovSocial INFORMATIVO No. 2 Ver más</p>	
<p>@DirmovSocial Jóvenes ecuatorianos, hombres y mujeres, les invitamos al acuartelamiento, el sábado 30 de septiembre y domingo 01 de octubre de 2023. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 05 de Septiembre de 2023

COYUNTURA

Segunda vuelta: El debate entre Noboa y González durará hora y media. Primicias

Ni los moderadores serán los mismos, ni tampoco el tiempo de duración: el debate durará una hora y media. Esos son los principales cambios que propone el comité encargado de preparar el debate de la segunda vuelta presidencial, previsto para el 1 de octubre de 2023. [Ver más](#)



Guayaquil tendrá hospital móvil para enfrentar los posibles efectos del fenómeno de El Niño. El Universo

En diciembre, el hospital móvil terminará sus funciones, se replegará y será llevado a su base en el Puerto Principal, en donde estará listo ante cualquier contingencia que pueda presentarse durante el fenómeno de El Niño, explicó el ministro de Salud, José Ruales, en una entrevista en FB Radio. [Ver más](#)



Corte Constitucional revisa cumplimiento de su dictamen del 7 de mayo de 2019. La Hora
La Secretaría Técnica Jurisdiccional de la Corte Constitucional (CC) anunció hoy, 4 de septiembre de 2023, que requirió información al Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs); además, a Leiver Quimis Sornoza, juez de la Unidad Judicial de Montecristi (Manabí), y a la Fiscalía General del Estado.

[Ver más](#)



Ecuador aumenta los controles para evitar exportaciones fraudulentas de banano. El Mercurio

A través de un comité de monitoreo, liderado por Izaguirre, el MAG detectó nuevas anomalías en el sistema Unibanano y por ello se desactivaron códigos, que representan aproximadamente 16.000 hectáreas ficticias y que se suman a las 20.000 hectáreas detectadas en 2022.

[Ver más](#)



OPINIÓN

¿Somos cómplices de la corrupción? Xavier García Orellana. El Universo

Todos en Ecuador condenamos la corrupción. Nosotros, los adultos, afirmamos que esto no pasaba en nuestros tiempos, por cuanto en casa nos enseñaban valores, y en los colegios aprendíamos cívica y ética.

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

El descalabro de la justicia. Reinaldo Páez Z. El Universo

El Ecuador, antigua isla de paz, se ha transformado en teatro de violencia inusitada con crímenes, asaltos, secuestros, extorsiones, guerras entre cárteles internacionales de narcotraficantes ante una justicia que ha perdido su función de equilibrio y sustento de la democracia, para parcializarse, en muchos casos, a favor de los delitos.

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

La importancia de un Estado con tres poderes separados. Cristina Villagómez. El Universo

Ambos Estados distribuyen sus fuerzas en cinco, cuando lo habitual es que sean tres. Esos tres poderes o funciones no existen por casualidad, son el resultado de decenas de años de prueba, error y resultado. Creo que es vital entender las razones por las cuales ese diseño es importante y esa es la intención de esta columna. [Ver más](#)

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

El desastre de la seguridad social. Carlos Hernández Bravo. El Universo

Ecuador es uno de los pocos países del mundo, desde mi punto de vista, donde los adultos mayores somos maltratados por el Estado y por la seguridad social. Antes existía la Ley de Anciano, pero en el 2019 se expidió la Ley Orgánica de las Personas Adultas Mayores supuestamente para proteger a las personas mayores de 65 años de edad.

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes 05 de Septiembre de 2023

<p>Un desafío de unidad para el mundo. Dyanna Sánchez. El Universo Taiwán es una democracia que históricamente ha defendido la paz y la estabilidad internacional. Además de tener una gran importancia económica debido a su ubicación estratégica y a su papel como una de las rutas marítimas más importantes para el desarrollo económico de la región asiática, Taiwán ha contribuido de manera significativa a la cooperación global en áreas como la salud, el medio ambiente y el desarrollo. Ver más</p>	
<p>Estado de Derecho en pausa. Ana Changúin Vélez. La Hora Cuando el Presidente de la República, apoyándose en el artículo 148 de la Constitución, disolvió la Asamblea Nacional y convocó a elecciones generales anticipadas, la atmósfera de urgencia era innegable. La autoridad electoral enfrentaba un desafío titánico: organizar, en tiempo récord, la elección no solo de un nuevo binomio presidencial sino también de 137 asambleístas, con la finalidad de restablecer el Parlamento y el sistema de pesos y contrapesos que por esencia garantiza la democracia. Ver más</p>	
<p>Basta de tantos 'cuentos de camino'. Alejandro Querejeta Barceló. La Hora No es aventurado afirmar que el populismo, en el cual ha estado sumido el país por años, tiene una gran responsabilidad en la violencia delincuencial imparable que se vive en Ecuador. En esa tendencia se ubican aquellos que dicen, en el ambiente electoral vigente y sobre la base de culpar al gobierno, que lo enfrentarán y eliminarán en un plazo relativamente corto. Ver más</p>	
<p>¡Aquí hay gato encerrado! Pablo Granja. La Hora El informe de la OEA de las elecciones de febrero de 2019, en lo relacionado con Tecnología y Seguridad Informática contiene varias recomendaciones al CNE, entre ellas: "Implementar, de manera inmediata, un plan de modernización de la infraestructura tecnológica...Establecer medidas de seguridad informática adicionales...con software actualizado y libre de vulnerabilidades...Alinear los procedimientos a los estándares internacionalmente reconocidos y fomentar las buenas prácticas, así como las nuevas estrategias en materia de ciberseguridad". Ver más</p>	
<p>"Truchadas" y radares. Jorge L. Durán F. El Mercurio Desde la semana pasada los fotoradares dan caza a los velocistas, a los que se pasan estando el semáforo en rojo, invaden los pasos cebra; pero los encargados de multarlos deben cruzarse de brazos. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Unidad de Inteligencia antiterrorista. Mención FF.AA. Ecuavisa 4-sept-2023</p>	
<p>47 hectáreas de vegetación se quemaron en los cuatro incendios en Quito – Ecuavisa 4-sept-2023 Ver más</p>	
<p>Vacuna bivalente Covid-19 se aplicará a grupos de atención prioritaria – OromarTV 4-sept-2023 Más de 2,8 millones de personas en Ecuador podrían recibir la vacuna bivalente contra el Covid-19, ya que han completado el esquema regular contra este virus. Pero por el momento, la administración está dirigida a la población vulnerable. Ver más</p>	
<p>La ola narco se expande Ecuavisa 4-sept-2023 Ver más</p>	